



INFORME FINAL FLISOL 2007 NICARAGUA

Introducción

El sábado 28 de abril se celebró en Latinoamérica la fiesta mas grande del software libre, este festival es promovido la comunidad de software libre latinoamericana desde hace dos años. Este es el primer año que Nicaragua se une a este evento y es catalogado por sus organizadores como un éxito a pesar de las dificultades que se presentaron en el camino. En su primera edición en Nicaragua, la organización estuvo a cargo del Grupo Ubuntu Nicaragua y la Red de Software Libre y Código Abierto de Nicaragua.

El evento duró todo el día, se considera que lleno las expectativas de la organización y esto se lo adjudicamos a la publicidad y a un ciclo de pre-conferencias que fueron brindadas en universidades y academias de computación.

Sedes

El Festival Latinoamericano de Instalación de Software Libre (FLISOL) tuvo dos sedes en Nicaragua; una en la ciudad de Managua y la otra en la ciudad de León.

Managua: La sede en la ciudad de Managua fue la Universidad Iberoamericana de Ciencia y Tecnología (UNICIT). El evento (instalaciones y conferencias) se desarrolló en el Aula Magna de dicha universidad.

León: La sede fue la Universidad de Managua (UdeM), campus León. El día del evento se habilitó una tarima central dónde se dieron los discursos de apertura y clausura y una gran variedad de actos culturales durante todo el día.

También se contó con un toldo en la entrada para la recepción y registro de los equipos. Este se encontraba contiguo al área de instalaciones, y en el segundo piso estaba la sala de conferencias con capacidad para unas 200 personas.

Calculamos una asistencia de 4,000 personas entre Managua y León.

Conferencias

Entre ambas sedes se impartieron un total de 17 charlas y conferencias de parte de especialistas en software libre y miembros de la comunidad.

Desde León se hizo un streaming de audio de las conferencias en vivo a través del servidor oficial del FLISOL en giss.tv.

Instalaciones

Previo al FLISOL se habilitó un servidor de repositorios y se creó una pequeña red local en la UNICIT y la UdeM para facilitar el trabajo de los instaladores. En ambas sedes tuvimos acceso a conexión a Internet.

Se instaló GNU/Linux en un total de 48 computadoras, tanto portátiles como de escritorio, en 46 de ellas Ubuntu, Kubuntu y Xubuntu y en 2 casos openSuSE.

Distribución de Software Libre

Gracias al Servicio de Información Mesoamericano sobre Agricultura Sostenible (SIMAS), se distribuyeron 50 CDs de Software Libre para Windows y aproximadamente 500 folletos informativos entre los asistentes al FLISOL Managua.

El Grupo Ubuntu Nicaragua distribuyó en Managua y León la cantidad de 500 CDs; 450 de Ubuntu 7.04 y 50 de Kubuntu 6.10. También se vendieron en León la cantidad de 200 camisetas de la comunidad Ubuntu en la UdeM.

Hechos a destacar

En su discurso de inauguración, la Ing. Soza, rectora de la UdeM, anunció los planes de dicha institución de migrar todos sus sistemas, tanto en servidores como en estaciones de trabajo, de Windows a Ubuntu. Este proyecto será impulsado en conjunto con la comunidad Ubuntu en la UdeM.

Se hicieron varios contactos importantes con instituciones públicas y privadas interesadas en el tema del Software Libre, entre ellas; varias universidades públicas y privadas, agencias de gobierno y ONGs.

Los visitantes al FLISOL Nicaragua se mostraron contentos por la atención brindada por todos los miembros de la comunidad de software libre, al responder a las dudas y asistir a todas las personas que nos visitaron.

Problemas encontrados

En León hubieron algunos problemas en el área de instalaciones; para comenzar no todos los asistentes hicieron el pre-registro y nos vimos superados en número; algunos de los instaladores eran a su vez conferencistas, así que eso atrasó también el trabajo.

En Managua se mencionó el problema de que ambas actividades (instalaciones y conferencias) estuvieran en un solo punto. En la opinión de varias personas, esto creó mucha distracción.

Conclusiones

Para finalizar, solo nos queda agradecer a todas las personas y algunas empresas que nos apoyaron en este evento. Agradecer a todos los miembros de la comunidad de software libre que sin ningún interés más que apoyar se dieron cita el sábado desde muy temprano y estuvieron ahí dándonos una mano, atendiendo a las personas que llegaban con ansias de conocer este nuevo mundo y el personal muy atento aclarando las dudas de los visitantes.

Sin la ayuda de todos ustedes, este evento no hubiera tenido el éxito que tuvo. Por esto, estamos muy agradecidos y felicitamos a todos y todas por el gran soporte que brindaron.